
  

Tervisenõukogu istung    
 

 

Protokoll nr 26   от     16.10.2018 

Koosoleku algus  14.00.  Lõpp.  14.45. 

Toimumise koht: kabinet  № 108 

Protokollija: Tatjana Baikova 

Esinaine: Jelena Lutsezarnaja 

Присутствовали: 

1. Jelena Lutšezarnaja – esimees, majandusalajuhataja; 

2.Ljubov Fomina – direktor; 

3. Tatjana Baikova – sotsiaalpedagoog; 

4. Margarita Titova – algklasside õpetaja; 

5. Julia Malinova – algklasside õpetaja; 

6. L. Lavrits – kooli medõde 

7. R. Imaeva – bioloogia õpetaja 

 

Отсутствовали: 

1. Jelena Staršova – töökeskkonna nõukogu esimees; 

2 .Olga Oleinik – lapsevanem (hoolekogu liige);  

3. Aleksandra Džikajeva – 8.B klassi õpilane; 

4. Andrei Antonov – Narva Linnaarstiteenistuse linnaarst. 

 

Päevakava: 

 

1. Выборы председателя Совета по здоровью, секретаря; 

2. Промежуточный мониторинг, принятие решений по дальнейшей реализации стратегии 

ТЕК. 

1.1 Отчёт ответственных лиц по своим направлениям о проделанной работе (Байкова Т.О., 

Старшова Е.Ю., Титова М.Э., Лучезарная Е.М.) 

Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица: 

 

 Направление Ответственны

й член Совета 

Tegevus 

1 Planeerimine, 

aruandlus, analüüs 

esimees Отчётность, планирование, организация 

проведения самоанализа, проведение совещаний, 

мониторинг,  освещение работы через стенд в 

школе. Распределение областей ответственности. 

Привлечение коллег и  родителей к активной 

работе совета. Обновление стратегии. 

2 OHUTU 

ÕPPEKESKKOND 

Majandusjuht, 

Töökeskkonna 

nõukogu 

Продолжить обеспечение безопасности за счёт 

улучшение физичесой среды: устранение 

предписаний Tervisekaitse, анализа рисков, 

правильную подборку мебели. Освещение 

обновлений учебной среды через школьный сайт 

Gümnaasiumi renoveerimine 2004-2017 

3 TERVISLIK 

TOITMINE 
T.Baikova,  

meditsiini õde. 

Изменить отношение к здоровому питанию через 

профилактические беседы и классные часы,  



Маргарита 

Титова, 

Ольга 

Олейник, 

Александра 

Джикаева (8.б) 

совместную работу с фирмой по питанию, через 

родительские собрания, совместную работу с 

родителями, медицинской сестрой, проведения 

различных акций. Продолжить работу со 

школьниками на тему здорового питания (в т.ч. в 

рамках предмета «Человековедение») 

4 ÕPILASTE, 

PEDAGOOGIDE JA 

GÜMNAASIUMI 

TÖÖTAJATE 

HAIGESTUMUS JA 

TRAUMATISM 

Töökeskkonna 

Nõukogu 

esimees  
Е.Старшова 

Продолжить совместную работу с советом по 

рабочей среде, анализ травм с целью их 

сокращений и при необходимости инструктажи. 

5 LÄBIV TEEMA 

ÕPPEKAVAS: 
tervist edendava 

arengusuuna 

õppekavas 

väljatöötamine ja selle 

suuna tugi huviringide, 

valikainete, 

uurimistööde ja 
klassiväliste ürituste 
kaudu. 

Margarita 

Titova  

J.Malinova 

T.Sile 

R.Imajeva  

J.Misnik 

 

Прививать отношение участников учебного 

процесса к здоровому образу жизни через 

предметы новой учебной программы, через 

оздоровительные проекты, проект классов без 

курения, кружки, предметы по выбору, 

исследовательские работы и внеклассные 

мероприятия. 

Необходимо: проанализировать планы работы 

МО начальной школы и классных руководителей, 

деятельность комиссии ЮНЕСКО по 

устойчивому развитию и при необходимости 

внести корректировки.  

 

1. По первому вопросу все члены совета по здоровью единогласно проголосовали за: 

оставить председателем Е. Лучезарную, секретарем Т. Байкову. 

 

 

2.  Отчет руководителей направлений о проделанной работе.  

 

1.1 TERVISLIK TOITMINE: Т. Байкова, сообщила – в течение учебного года жалоб по 

питанию не поступало, Меню стало разнообразнее, фирма, занимающаяся школьным 

питанием, предлагает расширенный ассортимент фруктов, десерты (сырочки, пудинги, 

желе) и т.д. Продолжает работать фруктовая и молочная программы, в течение дня всем 

ученикам предлагается молоко и фрукты.  

3 ученика Нарвской Солдинаской гимназии, на основании показания врача и заявления от 

родителей, питаются по специальному меню. 

В школьной столовой постоянно обновляется информация на стенде, тематические 

выставки. 

В школьной столовой ежедневно проводится дежурство для соблюдения порядка.  

У школьной столовой установлен фонтан с питьевой водой. 

 

Школьный буфет отслеживается Р. И. Имаевой. Предложено провести очередной осмотр 

продукции, продаваемой в школьном буфете, составить акт осмотра и предоставить к 

26.11.2018. 

Обсуждается кандидатура от фирмы «Manngrupp», кто будет введен в состав совета по 

здоровью. 

 

Предложения:  

 

1. Во всемирный день «Супа», 5.04.2019, организовать для учащихся 2 вида супа; 



2. Из хлеба, который остается в школьной столовой, готовить гренки; 

3. Классным руководителям 1-ых классов обсудить с родителями возможность 

организации питания следующим образом – утром, после 2 урока завтраки, как ГПД за 

родительский счет, а днем – обеды за государственный счет; 

4. Ко «Дню супа» подготовить для учеников опросник «Любимый суп». 

  

 

1.2 TÖÖKESKKOND: по второму вопросу выступила Е. Старшова – в течение года была 

проведена следующая работа: 

 Оформлено 2 экспозиции стенда в столовой; 

 Оформлен стенд по ТЕК 

 

Школьная медсестра Л. Лавриц сообщила, что вспышек инфекционных заболеваний в 

школе нет, травм – нет. 

 

Предложения: 

 

1. Подготовить информацию по профилактике инфекционных заболеваний, рекомендации 

школьной медсестры. Информировать учащихся через представление презентации на 

экране в фойе; 

 

1.4 OHUTU ÕPPEKESKKOND: Е. Лучезарная доложила : 

 

1. Заказаны напольные наклейки для занятости детей на переменах, можно использовать и 

на уроках; 

2. Заказаны напольные наклейки, показывающие направление движения в начальной 

школе на 3 этаж; 

3. На 2 этаже начального корпуса организованы напольные стрелки – направление 

движения; 

 

Предложения:  

 

1. запретить использование пожарной лестницы ученикам 3.е класса 

2. Учителям начальных классов сделать напоминание родителям о содержании рюкзака и 

соблюдении нормативного веса, согласно рекомендациям департамента здоровья; 

3. Напомнить учителям информацию о соблюдении метража в классе, согласно 

рекомендациям департамента здоровья; 

4. Организация мероприятий: оптимизировать количество мероприятий. Проводить 

важные мероприятия. 

 

Работа в  направлении  Совета по здоровью выполняется на оценку «Хорошо».  

 

Секретарь Т. Байкова 



Акт  

надзора школьного буфета 

 

 

Дата проведения 11.05.2018 

Время проведения 11.00 

 

Надзор осуществляли: 

Р. Имаева – учитель биологии 

Е. Лучезарная – заместитель директора по хозяйственной части 

 

Nr Nimetus Koosseis Märkus 

1 Kinder šokolaad 60% piima, 40% 

piimašokolaad 

Эмульгаторы не 

обнаружены 

2 Suffeli  piimašokolaad, milk, vahvel, 

E500-503 

E500-503 не опасны 

для здоровья 

3 Saltetts Пшеница, масло, соль Эмульгаторы не 

обнаружены, 

4 Glown Е901 сахар, изюм, орехи, 

рапсовое масло 

 

5 Limonaad Kelluke, õuna mahl  В норме 

6 Aura vesi   

7 Snickers Piimašokolaad,  вафля какао-

масса, изюм, глюкоза 

 

8 Kismet Е500  

9 Šokolaad Kalev Anneke, 

Mesikäpp 

  

 

Продукты, продаваемые в школьном буфете, не несут вреда здоровью учеников. 

 

 

Составила Р. Имаева 


